

FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN

160. Tagung der Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien
am 7. Mai 2013

Antrag 06

Uran im Trinkwasser

Die Arbeiterkammer Wien spricht sich für einheitliche europäische Grenzwerte bei Uran im Trinkwasser von 10 µg/l nach deutschem Vorbild aus.

Uran im Trinkwasser ist ein Risikofaktor für die Gesundheit. Das Uran ist nicht sosehr aufgrund seiner Strahlung gefährlich, sondern aufgrund seiner Giftigkeit als Schwermetall, und schon in sehr geringen Dosen gesundheitsschädlich. Die WHO empfiehlt einen Grenzwert von 15 µg/l. Deutschland hat aber im Jahr 2011 einen Grenzwert von 10 µg/l festgesetzt. Dies ist europaweit der derzeit niedrigste Grenzwert für Uran im Trinkwasser, auch Österreich hat derzeit einen Grenzwert von 15 µg/l.

Die Arbeiterkammer Wien spricht sich für einheitliche europäische Grenzwerte bei Uran im Trinkwasser von 10 µg/l nach deutschem Vorbild aus.